

2119

Rome, le 9 octobre 1975

Monsieur le Président et cher Ami,

J'ai bien reçu, par l'intermédiaire de M. Bordry, votre aimable lettre du 24 septembre avec la contribution que vous m'avez gentiment envoyée. Permettez-moi d'exprimer, au nom de mon Parti et personnellement, nos remerciements les plus sincères au Groupe Démocrate-Chrétien du Parlement Européen et à vous même.

J'apprécie vivement l'honneur d'avoir été reçu et écouté par votre Groupe: je juge particulièrement importante pour la tâche difficile que les démocrates-chrétiens réalisent au Chili, la compréhension et la sympathie que j'ai trouvée chez vous et vos collègues.

Avant de retourner au Chili, je vous renouvelle notre profonde reconnaissance, ainsi que notre espoir de pouvoir compter sur votre cordiale solidarité et vous prie de croire, Monsieur le Président et cher Ami, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Patricio Aylwin
Président du PDC du Chili

Monsieur Alfred BERTRAND
Président du Groupe D.C.
du Parlement Européen
Bld. de l'Empereur, 3
1000 Bruxelles

PA/ff